
 
 
 
日本学生オリエンテーリング連盟 

2000年度第1回日本学生オリエンテーリング連盟幹事会議事録 
日本学生オリエンテーリング連盟広報部 

日時：2000 年6 月3 日15 時～ 

場所：埼玉県青少年総合野外活動センター 

 

出席者： 

［幹事11 名］ 

井下田哲（幹事長） 

池田和香子（副幹事長） 

二俣みな子（会計） 

岡田寿郎（事業部長） 

吉村浩二（広報部長） 

武村譲（北東） 

片山裕典（北信越） 

高橋ひろみ（関東） 

藪田隆俊（東海） 

松本学（関西） 

竹下利明（中九四） 

小林由幸（会計監査） 

広江淳良（理事，組織運営支援委員長） 

大井和之（技術委員長） 

山川克則（理事） 

藤咲芳春（日光ＩＣＳ実行委員長） 

木俣順（滋賀ＩＣＳ実行委員会） 

 

1. 参加者自己紹介 

 

2. 各委員会報告 

1) 日光インカレショート実行委員会（藤咲） 

 使用した地図は日光インカレクラシックの会計で作り，インカレショート実行委員会が購入した。

インカレと共通の役員がいたなど，例年のＩＣＳに比べて役員が多く助かった。黒字は小さかった

が，クラシックはその分黒字だった。 

 決算報告（配布試料） 

 →支出「その他」の￥815,012のうち，60 万円は学連からの借入金返済金 

2) 滋賀インカレショート実行委員会（木俣） 

 日光ICS で行ったアンケートを参考に準備を行っている。3 月に試走会実施。大会ではE カー

ドを使用予定。 

 要項2 の加盟員への周知徹底を求めたい。各加盟校への郵送を事務局に手伝ってもらうのは

可能か。 

 →事務局から宛名シールを受け取り，実行委員会のほうで加盟校に郵送した。（藤咲） 

要項などは各地区学連で周知徹底の工夫をするべき。（？） 

3) 愛知インカレ実行委員会 

 松久実行委員長欠席のため，配布資料参照。 

 モデルイベントのテラインに関する告知。いぶき第1号参照。 
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4) 技術委員会（大井） 

 大会コントローラを申請のあった2 大会に対して派遣を行うことになった。 

 筑波大学大会－石澤俊崇（早稲田卒） 

 榛原2 日間大会－奥村理也（東京卒） 

 ユニバーシアード選考会をSQUAD（JWOC 選考会）と合同で行った。 

 

3. 理事会報告（広江） 

 日本旅行との協賛に関する契約は2001 年4 月1日から5 年間有効。 

 IC，ICS への後援の他，ユニバーシアードへの援助も。 

 毎日新聞との交渉は続いている。富士でのワールドカップについて地方版に記事が掲載された。 

 今年度の理事会メーリングリストに大井和之氏が参加することについて幹事会で来年度（2001 

年度）理事に大井氏を承認する必要有り。 

→12／12 で承認（欠席の平沢事務局長はメールでその意思を幹事長が確認済

み） 

 

4. 地区学連活動報告 

1) 北東学連（武村） 

 4月1日に諮問委員会（委員長：松澤俊行氏）を設立。 

 10 月15 日東北大大会。 

 10 月22 日岩手大大会。 

2) 北信越学連（片山） 

 4 月2 日に金沢大大会，4 月23 日に新潟大大会が開催された。 

 放送大学の玉木圭一氏の加盟について日本学連規約の加盟に関する規則第7 条より，幹事

会の承認が必要 

  →11／11 で承認 

3) 関東学連（高橋） 

 サマートレーニングを8 月9 日に実施予定。9 月5，6 日に学連ソフトボール大会 

4) 東海学連（藪田） 

 5 月27 日に予定していたペアO は雨のため中止。8 月2，3 日に合宿と総会を予定。 

5) 関西学連（松本） 

 6 月4 日にショートセレ1 本目，7 月2 日に2 本目を行う。6 月25 日に定例戦。6） 中九四学

連（竹下）? 8 月11 日～14 日に夏合宿とショートセレを行う。 

－会計を決めて，学連内でしっかりやってほしい。（井下田） 

 

5. 幹事会報告 

1) 幹事長（井下田） 

 賠償責任保険更新を行った。去年よりも保険料を低く抑えることができた。保険内容の変更は

なし。事務局のコピー機が故障したため，修理に出した。 

2) 副幹事長（池田） 

 現時点で特に仕事はしていない。これから頑張る。 

3) 会計（二俣） 

 配布資料に5 月29 日までの収支を示した。配布資料の項目に不備あり。次回までに修正して

おく。 

4) 事業部長（岡田） 
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 配布資料参照。4 月22 日に実施のインカレ2000の打ち合わせ内容。後夜祭，講習会を行う場

所を検討中。 

5) 広報部長（吉村） 

 いぶき第1 号を発行した。活動報告書の訂正事項を掲載。明日（6 月4 日）の東大大会会場で

配布予定。第2 号は9 月中に発行予定。 

－ショート，インカレの要項に合わせて発行したらよいのでは。（池田，他） 

－予定が合えばそのようにしたい。（吉村） 

6) 事務局長 

 配布資料参照 

 

6. インカレ後夜祭講習会に関して（岡田） 

 宿と講習会時に使用するテレイン間の交通が不便。バスの手配の必要などから，参加費を抑える

のが大変。2 万5 千～3 万円ほどかかってしまう。宿泊地，輸送の組み合わせでいくつかの案が

考えられる。 

（意見） 

－10 日本学生オリエンテーリング連盟幹事会議事録”講習会は参加者の親睦を深めることを

重視。インカレテレインを使う必要はない”。 

－他にも，自炊だが自由にできる宿がある。講習会で利用しては。 

－いくつかの案をメールに流してメール上で意見を出し合っては。 

－各地区学連にアンケート等の協力をしてもらい，さらに良い案がないかどうか検討してみる。

メール上でも意見を求めていく予定。 

 

7. 理事会報告・追加（広江） 

 SQUADが、マップ「表富士1 合目」の不正使用した事件は，SQUAD から正規の地図代金を学連

に支払われ，決着済み。 

 賛助会員名簿の記載に問題あり，と某賛助会員からの意見があったことについて。 

（意見） 

① 個人情報の公開を任意にしてはどうか。責任のある立場の理事，評議員の個人情報記載

より，賛助会員の個人情報が詳しく記載されているのには疑問がある。来年度の名簿から

改善の余地有り。 

② JOA の競技者登録精度について。今年度（平成12 年度）からの実施。公認大会に参加

時に登録の義務。 

③ 選手海外派遣のうち，ユニバーシアードのみを学連が継続的に行ってきたが，SQUAD に

一本化してはどうか。 

－ユニバーシアードの決算報告が出ていないのが問題。 

－ユニバーシアードの選手は社会人が多く，学生の学連加盟員としてはJWOC の方が

割合がはるかに高い。 

－幹事会に入って来る情報が少なくユニバーについて意見を交換するのが難しい。これ

から，話し合っていく議題として保留。 

 

8. テレインコントロールについて（山川） 

 栃木県協会と交渉し，2 年後のインカレは栃木県矢板市に決定。千葉県の暫定クローズは解除。

日光インカレテレインを除く下野地区一帯をクローズ「下野軌道」「前高原」「矢板」 
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9. 大会後援申請 

10 月8， 9 日榛原オリエンテーリング二日間大会 

  →11/11 で承認 

10 月15 日第23 回東北大学オリエンテーリング大会 

  →11/11 で承認 

10 月29 日第23 回筑波大学オリエンテーリング大会 

  →11/11 で承認（意見） 

大会後援申請書にコントローラ派遣の欄を設けてはどうか。 

  →2 年後から実施する。（活動報告書の発行が2 年後のため） 

 

10. 賛助会員受付各地区学連への割り振り（井下田） 

北東 

北大大会（7/30）， 東北大大会（10/15），岩手大大会（10/22） 

北信越 

全日本リレー（11/19）関東：トータス3 日間大会（8/11，12，13），筑波大大会（10/29），東日本大

会（11/5），多摩OL 大会（11/26），クラブ対抗リレー（12/10），千葉大大会（12/17？），早大OC 

大会 

東海 

クラブカップ7 人リレー（8/27），名大大会（1 月？） 

関西 

関西学連定例戦（6/25），榛原2 日間大会（10/8-9），インカレショート（11/12），ウエスタンカップ

（12/3），大阪OLC大会（12/24） 

 

11. 次回幹事会の日程（井下田） 

 10 月7 日に奈良で行うことに決定 

以上 
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